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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２９年度 １１月定例教育委員会 

日 時 平成 29 年 11 月 28 日（火）午後 2 時 00 分～午後 3 時 56 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

山中教育長、尾﨑委員、 委員、二杉委員、藤藪委員 

〇職員 

髙田教育次長、新田教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、柴田置川教育事務所長、

山中中央公民館長、成田教育指導係長、岡田総務学事係長、玉本生涯学習係長、

辻田図書館係長、岡山教育指導係指導主事 

 

 

１．教育委員長開会あいさつ 

 皆さん、こんにちは。 

 定例教育委員会の前に、ご報告させていただきます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

ただ今から１１月定例教育委員会を開会します。 

本日は、付議事項の議案１件、協議報告事項４件について、ご協議をいただきたいと思

います。ご審議よろしくお願いいたします。  

 

２．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に 委員が指名される。 

 

３．付議事項 

議案第２５号 平成２９年度教育費補正予算について。 

【質疑応答なし】 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第２５号 平成２９年度教育費補正予算について、

原案のとおり承認した。 

 

４．協議報告事項 

 ①協議事項 平成３０年度教育費当初予算要求について、教育次長補佐より説明を行った。 

【質疑応答】 

尾﨑委員 

  先程も平成３０年度教育費当初予算要求の重点事項で次長から説明がありました

けど、その中で学校現場における教員の校務効率化という内容の中で、校務支援シ

ステム導入というお話があったと思うのですが、これも予算要求もされてますけ

ど、多分コンピューターへ入力するものだと思うのですが、校務支援システムとは

どういうものなのか。 

教育指導係長 

  県内で同じようなシステムを入れることで、コストを落としたというシステムに

なっております。各職員がコンピューターを使ってインターネットを経由してサー

バーに色んな情報を入力するということになります。具体的にいうと出席なんかを

毎日入れておくと月末とか学期末にそれが計算してでてくるものであるとか、あと
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は成績、諸調査そういったものをすべて入力しておけば、最終的には連絡簿等もそ

こから情報を取り出してそのまま印刷できる。そういうことをすることによって、

学期末の煩雑さが少し収まっていくのではないかなというふうに考えております。

以上です。 

尾﨑委員 

  それからもう１点。パソコンが古くなっているので新しくリースするということ

ですが、今までデスクトップでしたね。今回ノート型ですか。 

総務学事係長 

  ノートパソコンでの導入となります。 

尾﨑委員 

  提言あるのですが、デスクトップはどうしても子どもの顔が隠れてしまって見え

ない。ノートパソコンの顔を見ながら教えれるのでノート型の方が良いと思いま

す。 

二杉委員 

  ７８ページの図書館費の１３節委託料のところで伐採草刈委託料てあるでしょう、こ

れは図書館の周りの樹木を切るのですか。 

辻田図書館係長 

  はい、そうです。 

委員 

８９ページの体育施設費の１３節委託料のところに、しらとりスポーツ広場管理委託

料がありますね。白浜の国道４２号の富田幼児園の前の河川敷ですね。あれは多分、国

有地だと思うのです。管理は県だと思います。こういう場合はもし区が借りたら管理委

託料が出る可能性があるのですか。といいますのは私どもの区でも白浜インターあるで

しょ。あの辺の広大な国有地を国が借りませんかという話があったんです。ところが自

分達で管理するのは大変なことなので。しらとりスポーツ広場とは教育的な配慮とか

色々な面では違いはあると思うのですが、一般的に国の土地を借りて地区がスポーツ関

係の施設に活用する場合に小額でも管理委託料が出る可能性はあるのですか。 

生涯学習係長 

  しらとりスポーツ広場につきましては、教育委員会が県の方に占用許可を申請して教

育委員会が借りているんです。そこをスポーツ広場として認定しておりますので、管理

については教育委員会がということになります。 

二杉委員 

  １０５ページの日置川給食センター費の１８節の備品購入費でパソコンを購入しよう

とされているのですね。先程、学校管理費ではパソコンをリースで借りられるとありま

したけど、一方ではリースで一方では購入する。別にそういうルール見たいなのはない

のですか。 

日置川教育事務所長 

  これにつきましては毎年あげているのですが、予算がついていないというのが現状で

す。購入かリースかといわれると、どちらでも構わないのですが。これも本館との兼ね

合いもありまして。 

教育次長補佐 

  学校の教育用パソコンとか事務用パソコンの場合は OSのサポートが切れるまでなか

なか買っていただけないので、大きい学校や小さい学校もあるので購入台数の多い年

度、少ない年度が極端なために財政係も予算をつけにくいだろうという事で、料率とい

うか利息は掛かるのですが、リースで契約する方が平均的な金額で突き均されていくの
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で、そちらの方が良いのではないかと財政と協議してリース契約にしました。あとスポ

ットで買うパソコンについてはわざわざリースに掛かる料率を払う必要はないと思いま

すので、どちらにしなければならないという決まりはないのですが、購入に負担になら

ないものは購入し、まとまって買う場合は一回で払うお金の負担も大きいのでリースと

いう方法を去年から協議して、そのように進めております。 

   

②協議事項 白浜町学童保育所設置条例の一部を改正する条例について、総務学事係長より

説明を行った。 

  【質疑応答なし】 

 

③協議事項 白浜町立児童館条例の一部を改正する条例について、生涯学習係長より説明を

行った。 

  【質疑応答なし】 

 

④協議事項 白浜町立児童館条例の一部を改正する条例について、生涯学習係長より説明を

行った。 

  【質疑応答なし】 

 

 


